



1 烈火内の種をいつのま
うに折れ進藤さんと
妻、野原キヨ子で
駆けたがるに進藤もひ
そかに「2種の炎、中
でもあるベーグル色の
炎が病魔よ。燃費比内以
降はオヤマ治元先生の
『3・4寸(約12cm)の
角の植物剤や耐熱性
で約10年薬の木、本
的に即効的な即効性
の神、土足の中への
脚をもたらす。4種類
の野菜はすでにそっ
てて栽培。「50m園
地蔵塗り洞です!」笑
はれん



知るほどに住みたくなる 木の家の魅力

室内環境を快適に保つ調湿性やぬくもりある色合い、心地よい手ざわりなど、木をふんだんに使った家には住む人の匂い込ぬやさしさがあります。

また、環境負荷を減らす効果も見逃せません。人にも自然にもやさしい木造住宅の魅力を紹介します。

情延に住む藤原さんご夫婦は、農作業を楽しむため、週末になると千葉の農村に建てた木づくりの家にやつて来ます。

「この家は夏でもムクとした涼し暑さがないし、冬でも寒くない。それには、木に囲まれた空間は、建物自体が生きているようなぬくもりと安らぎを感じます。他の動物とはまったく違いますね」

といふ藤原さんの生まれは吹き抜けを大きく取った開放的な四面張りで、千台にはどうぞ、柱にはスギを使用。室内の仕上げにもスギの無垢材をたっぷり使いました。これらはすべて山元産の木材です。

切りが少なく吹き抜けになった開放的な
1階の半分は土間で、丸つきの壁
角柱に囲まれる

日本福利事業法人
の山を登る旅ネット
<http://www.diloreto.net/>

乾燥させるストックヤードを見学しました。「廻の見える家づくり」は、住まいへの愛着だけでなく、地域との絆も一層深めてくれたといいます。

遠藤さんは夫妻は、仕事をリタイアしたらどちらに移住して農作業に専念するつもり。この土地で生まれ育った本の家を抱負に、大地に根ざした第二の人生を築く日を楽しみにしてます。

地元の材で建てた
週末の家で
自然の恵みを楽しむ

千葉・通販さん

国産材を使った住宅づくりの
魅力を伝え支援を図るウェブサイト

「あがれの木の家のことを知りたい」「国産材で家を建ちたいが、高くて手が出ないのでは?」。そんな人にぜひ見てもらいたいのか、「日本の木のいい情報ナビ」です。

このウェブサイトは、高遮熱材を使った住宅づくりに関するさまざまな情報を提供。同種材ならではの長所や木の家の特徴、同種材で窓を造る際に特に悩む工務店、建築士・カーテンウォールの情報などを紹介しています。また、木材に関する質問に専門家が

応えてくれる「E日本の木のいのち相談室」を室内、29
・回座材に関するイベントの告知なども連続行い、
家づくりに役立つ情報を多角的に発信しています。

国産材住宅普及推進
キャンペーンを実施中!

国産材で床を張ることには、環境保全や材質の多様化などさまざまな意義とメリットがあります。また、わが国では毎年55万t以上の簡便(人工林の樹木の簡引)が進められ、簡便材の利用が求められています。

これを受けて、「四社材住宅普及推進キャンペーン」が4月末で実施終了。住宅や建材に賜るイベントへの参加を指名会社などと連して地盤士や工務店、住宅メーカーといった建設業界に国産材への理解を深めてもらうと共に、これから更に進むべきと考える人に向けた新聞や雑誌、テレビなどさまざまなメディアで国産材の魅力を伝えていく。



国産材住宅普及推進キャンペーン

→ずっと住むなら、やっぱり日本の家→
『豊かな暮らし』を実現する

日本の未刊文書

<http://www.nihon-kinole.jp/>

◎ 五十九、古今之大相較論

日本初来日儿童中央相談窓口

TEL.03-3585-9311 (財)日本技塾・本町天狗女×2

中標人：日本東芝電氣公司（總代理）

お詫びします。日本の未来と住まい・ア